
 
 

Campo Bom, 16 de maio de 2018. 

  
PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2018 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 
O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao Sr. Prefeito Luciano Libório Baptista Orsi e à Sra. Secretária 
Municipal de Educação e Cultura, Simone Daise Schneider, o que segue: 

1- Como é realizado o preenchimento do censo escolar em relação aos 
estudantes portadores de algum grau de surdo cegueira? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 O pedido de informação se dá motivado pela falta de dados acerca dos 
portadores de tal deficiência. O censo realizado pelo IBGE, traz estatísticas 
pouco precisas a respeito, sendo o censo escolar o meio mais preciso para 
obtenção de informações para a criação de políticas públicas, mesmo que 
abranja apenas as pessoas em idade escolar. Porém, muitas vezes por falta de 
conhecimento sobre a surdo cegueira, as informações sobre tal deficiência são 
deficitárias e/ou informadas incorretamente no censo escolar. Sendo assim, 
solicitamos informações a respeito do preenchimento, afim de sanar tal 
insuficiência de informações. 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 

 
________________________________________ 

Tiago Souza 
Vereador do PCdoB 

 
 

 

 
 

 
 


